



*Phot. M. Branger*

### Der lebensgefährliche Weg zur vollkommenen Form:

Würden Sie den Mut haben, sich — wie Santos Dumont — in ein Flugzeug zu setzen, dessen Unvollkommenheit schon damals so offenkundig zu erkennen war?

suchte auch der erste Auto-Benzwagen, indem er sich an die bewährte Form des Landauers hielt. Aber er verwarf sie, indem sich Deichsel und Pferde verflüchtigten und der irgendwo untergestopfte Motor vom Kutschbock dirigiert wurde. Sicher hat man diesen Kraftwagen zu seiner Zeit bewundert,

ohne zunächst den Denkfehler überhaupt zu bemerken. Heute sind unsere Augen unter der einprägsamen Fülle tausendfältig wiederkehrender, erarbeiteter und abgeschliffener Typenformen gerade beim Automobil überaus empfindlich geworden.

Lilienthals motorloses Flugzeug mit